



第 262 回

ほろ酔い勉強会

特別
講演

予約不要
入場無料

病は気からって

本当？ ～ココロとカラダの つながりを考える～



円覚寺

横田南嶺老師



漢方医

桜井竜生先生

2023
9/27 (水)
14:00~15:30

「病は気から」と昔からよく言われます。最近では、「心身相関」という言葉も使われるようになりました。しかし、実際にカラダの問題で受診した時に、ココロの問題が話題に上がることはまずありませんよね。そこで、2000年前からココロの問題と向き合ってきた仏教、心身は一つと考える東洋医学のそれぞれの立場から、横田老師、桜井先生にココロとカラダのつながりを大いに語っていただきます。

会場：

諏訪中央病院
講堂(東棟2階)

プロフィール

横田南嶺(よこた・なんれい)

1964年 和歌山県新宮市に生まれる。1987年 筑波大学卒。1991年から円覚寺僧堂で修行、足立大進前管長に師事。1999年円覚寺僧堂師家に就任。2010年 鎌倉の臨済宗円覚寺派管長に就任。2017年 花園大学総長に就任。

桜井竜生(さくらい・りゅうせい)

佐賀医科大学を卒業。大阪市立大学医学部附属病院第一外科に入局。聖マリアンナ医科大学医学部元講師。日本東洋医学会漢方専門医。著書『クスリで病気は治らない』、『カラダにいいことをやめてみる』、『なぜ死ぬのが怖いのか』、『免疫力があがる健康写経』。エッセイを、円覚寺の季刊発行冊子『円覚』、他に連載中。



お問合せ先：諏訪中央病院 総務課 広報調整係
0266-72-1000 (内線1557)

病院ホームページ：www.suwachuo.jp
主催：諏訪中央病院組合

※講演内容は変更となる場合があります。
※ご来場の際はマスクの着用をお願いします。

 諏訪中央病院
Suwa Central Hospital